



OPINIÓN

Sigue la mafia “calificadora”



Por **Jorge Guillermo Cano**

Escrito en **OPINIÓN** el 1/8/2022 · 04:00 hs

Culiacán, Sinaloa. Las “calificadoras” internacionales, Standard and Poor’s, Moody’s y Fitch Ratings, las principales, cuyas “evaluaciones” con frecuencia se asumen (sobre todo desde los oficiales medios) como indicadores de necesaria referencia en los asuntos de la banca y las finanzas nacionales, están, simplemente, descalificadas de origen.

La colusión y los conflictos de interés entre esos negocios especulativos y sus clientes (muchos son sus propios accionistas) ha sido denunciada de manera reiterada, de modo que sus “recomendaciones” deberían ser lisa y llanamente ignoradas.

Tanto Standard and Poor’s como Moody’s y Fitch, han sido acusadas, y se ha comprobado, de influir interesadamente en la credibilidad financiera de países y empresas.

CORRUPCIÓN Y TURBIEDAD

Se han documentado casos en que determinada nación aparece con baja, o alta, calificación en concordancia con localizados intereses del capital y según el pago, desde luego.

De hecho, a las “calificadoras” de turbia actuación, como se ha evidenciado en muchos casos, hay que mandarlas a volar, lisa y llanamente. Lo otro, es hacerles el juego, o pecar de ingenuidad.

El capital leonino siempre irá a donde pueda ganar, con tratados o sin ellos, con calificaciones malas o buenas.